
藤井圓隆会長

７月31日㈰の名駅薪能と全国
学生能楽コンクールには、沢山
の方々にボランティアとしてご
参加頂き、ありがとうございま

した。少々の雨に悩まされて若干混乱はしましたが、
おかげさまで無事大成功に終わりました。
そして今日は、山本親睦活動・家族委員長の粋な
取り計らいと、東海東京証券・上田君のご協力によ
りまして、素晴らしい宴席を設けて頂きました。誠
にありがとうございました。
今日はＩ．Ｄ．Ｍですが、私は正直申して、これまで
Ｉ．Ｄ．Ｍを知りませんでした。聞きましたら、｢イン
フォーマル・ディスカッション・ミーティング｣と言
い、日本語訳では家族会議や家庭会議と言うそうで
す。小卓を囲んで皆で忌憚のない意見を交わすとい
う意味のようですが、今日はロータリーについて
色々ディスカッションして頂きたいと思います。
今回の議題の１つに、先般のＲＩ規定審議会の採
択事項が入っております。このことについて、私は
会長として一言申し上げさせて頂きます。月に最低
２回例会を開催すればいいという今回の規定審議

会の議決は、大きな誤りであると私は思っておりま
す。ロータリーは毎週１回例会を行うという取り決
めを頑なに守ってきた慈善団体です。我々名駅ＲＣ
は25年間、毎週例会を開いております。また、100
年近く毎週例会を開いているクラブもあります。そ
れがここへきて急に、月に最低２回でいいなんてい
うトボケたことを言っているようでは、ロータリー
も先が思いやられるなと思います。
これは私のインフォーマルな意見です。今日は
Ｉ．Ｄ．Ｍ、インフォーマル・ディスカッション・ミー
ティングですので、そういう問題も含め、皆さん忌
憚のないご意見を出して頂き、名駅ＲＣをもっと
もっと良いクラブにして頂きたいと思います。

□幹事報告 神保 誠幹事
⑴８月のロータリーレートは１ドル102円です。
⑵７月31日㈰、猛暑の中開催された第15回名古屋
名駅薪能と第８回全国学生能楽コンクールは、雨
で中断もありましたが、無事終了しました。多く
の皆様にお手伝い頂き、ありがとうございました｡
⑶７月27日の第１回理事会にて４名の入会が承認
されました。松本晴君の後任・伊藤秀生君、池
本昌永君の後任・原田和也君、柴田雅生君の後任・
三浦久芳君、山崎正美君の後任・中村 修君です｡
入会式は８月24日㈬に開催します。これにより

□ 司会 天野元成 会場運営副委員長
□ロータリーソング ｢四つのテスト」

□出席報告(ビジター受付17名)会員総数73名(免除者13名)
義務者出席48名 免除者出席７名 総数55名
出席率82.09％ ７月20日分修正出席率97.10％

会長あいさつ
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2016年８月３日㈬
（平成28年)晴 No.５

Ｉ．Ｄ．Ｍ「名駅の夜景を楽しむ夕べ」例会
今後のロータリーについて、和気あいあいと語り合いました。

第1181回例会

◇第1182回８月10日㈬通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福
米山奨学生 張 嘉桐君来訪日
名古屋中央ＲＡＣ協力金贈呈式・卓話
「ロータリーの友」８月号の紹介
会員組織委員会から月間テーマのご案内

８月17日㈬ 休会

◇第1183回８月24日㈬通常例会（立食）
入会式：伊藤秀生君 原田和也君 三浦久芳君

中村 修君
【例会前】第２回入会説明会
【例会後】第４回ガバナーエレクト会議

（８Ｆ会議室Ａ）

＜ 例会開催予定 ＞

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です



行も、かつては観光バス１台がいっぱいになった記
憶がありますが、ここ数年は参加者が10数人となり、
昨年はついに中止に追い込まれました。
このような問題について、今日のＩ．Ｄ．Ｍで、アル
コールを飲みながら議論して頂きたいと思います｡
各テーブルにおられる理事と親睦活動・家族委員会
の皆様はご意見をまとめて下さい。それを次回の理
事会に諮らせて頂きます。

◇会長あいさつ 藤井圓隆会長
私は先程、保守的な意見を申し上げました。あれ
はあくまでもインフォーマルな発言ですので、皆さ
んはそれにとらわれることなく、もっと突っ込んだ
リベラルな意見も聞かせて頂きたいと思います。和
気あいあいと楽しい話し合いをお願いします。

◇乾杯 小室健次郎会長エレクト
Ｉ．Ｄ．Ｍについて色々ご説明を頂きましたが、と
にかく大いに飲んで、大いに語りあって、親睦を深
めて頂きたいと思います。まず第１が飲むこと、２
番目に話し合い、です。
それでは、今夜のＩ．Ｄ．Ｍが成功裏に終わります
ことを祈念して乾杯したいと思います。乾杯！

◇食事・歓談タイム

◇閉会のあいさつ 藤井圓隆会長
今日は色々なご意見を出して頂きました。和気あ
いあいと一生懸命ロータリー生活を楽しむというの
が基本ですので、今後とも宜しくお願いします。最
後は小西君のエイエイオーで締めて頂きます。

◇エイエイオー三唱 小西忠昭君

会員総数は77名になります。その他、出席表彰に
ついて、これまで｢年間連続出席に対して表彰す
る｣ことが慣例となっておりましたが、明確化の
ため、内規へ追記することが承認されました。
⑷地区大会登録の申込締切は８月１日㈪でした。ま
だご返信のない方へ昨日メールにて再度ご連絡
しましたので、至急事務局へご連絡下さい。
⑸次々週８月17日㈬は休会です。また、事務局は８
月15日㈪～18日㈭まで夏期閉鎖となります。緊
急連絡は会員名簿の最終頁に記載されている幹
事・副幹事へお願いします。

□薪能の御礼
薪能実行委員会 岩崎光記委員長

名駅薪能はなんとか無事に終わ
りました。私は実行委員長ながら
集合時間を間違えて皆さんをハラ
ハラドキドキさせてしまいました｡
そして、最後の最後に少し雨に降
られましたが、成功に終わって良
かったなと思っております。

私は実行委員長と言っても名ばかりで、実質は名
駅薪能を立ち上げた堀田君と藤井君に任せきりで
した。堀田君と藤井君は、たとえて言えば社長が交
代しても企業がずっと存続していくように、薪能を
永続化させたいと思って、私に実行委員長をお命じ
になったと理解しております。私の任務は終了し、
今期限りで実行委員長は退任させて頂くつもりで
すが、堀田君と藤井君の思いの通り、薪能は永遠に
続きますので、今後とも宜しくお願いします。
また、８月30日㈫６時半から打ち上げ会を企画

しております。こぞってご参加頂きたいと思います｡

◇Ｉ．Ｄ．Ｍ開会宣言・開催趣旨説明
親睦活動・家族委員会 山本裕三委員長

例会に続きまして、Ｉ．Ｄ．Ｍを開
催させて頂きます。
藤井会長からご説明のあったＲ

Ｉの規定変更の件は、今現在すで
に、月２回の例会しか開いていな
いロータリーがあります。それに
は３通りの理由があります。１つ

は、現役の方々が週１回出るのは厳しいクラブです｡
２つ目に、月曜日例会のクラブは法定振替休日で実
質は休みが多く、それに対する不公平感をなくすた
めに月２回に変えているクラブもあります。３つ目
に、法定休日のある週は休会としているクラブがあ
ります。名駅ＲＣがこれからどのような形で例会を
運営していくか、今日は忌憚のない意見を交わして
頂きたいと思います。
もう１つの議題としまして、クリスマス夜間例会
と家族会の問題があります。毎年行われているクリ
スマス例会は、ここ３年間、18歳未満の参加者がゼ
ロで、参加者数も減ってきています。そして家族旅
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ニコボックス
○先日の名駅薪能・全国学生能楽コンクール、ご苦労様でし
た。新体制で臨みましたが、大成功に終わりました。あり
がとうございました。 （藤井圓隆君）

○薪能、間一髪終了、万歳！ オルクドールの一夜を楽しく過
ごしましょう。 （清水順二君）

○第15回名古屋名駅薪能、観世清和宗家の「小雨でも決行」
というご英断により、大成功を収めました。午前中の13
校が参加した全国学生能楽コンクールも素晴らしかった
です。 （小室健次郎君）

○東海東京証券様、本日はありがとうございます。次回も楽
しみにしています。 （神保 誠君）

○楽しい会に！！ （深澤良介君）
○第15回名古屋名駅薪能、良かったですね。（大川 宏君）
○東海東京証券様ありがとうございます。毎回例会場にして
下さい！ （日比野三吉彦君）

○薪能、大成功おめでとう。東海東京証券様、ありがとうご
ざいます。 （服部清純君）
その他１名よりご協力頂きました。

Ｉ．Ｄ．Ｍ「名駅の夜景を楽しむ夕べ」


